

Desde la conciencia y la acción jamás hay derrota y/o pérdida alguna... no somos víctimas! Somos personas responsables y libres, capaces de llenar estadios de fútbol y, porque no? de luchar por lo que somos. El miedo que intentan meternos, ya está empezando a volverse en su contra.

Tienen ya los días contados, los que no nos respetan; se les está acabando su tiempo a los que menosprecian el futuro de nuestros hijos. Es cuestión de tiempo y de hechos, el que ésta gente, que dice gobernar en 'Democracia', se vaya y nos deje vivir en paz .

Terminemos de despertar y acabemos con la pasividad, que ha hecho posible, que sus mediocres palabras y peores gestiones, nos hayan traído a esta situación. Ya hemos aprendido que juntos cambiamos esto. Ya no es tiempo de ladrones, sino de jueces. Ni es ocasión para mentirosos sin cultura ni dignidad alguna, sino de personas como tú y como yo, capaces de cualquier cosa, por no dejarse pisar más y vivir cómo merecemos.

Queremos un mundo mejor y no para caminar, que nos duelen los pies de tanto hacerlo. Si miramos para atrás, vemos que desde el principio de los tiempos se nos ha tratado así; nos preguntamos si, además de luchar, no hay alguna buena idea, para darle la vuelta a las tortilla, o moverla, para que no se queme siempre por nuestro lado. Sabemos que hay ideas, y sabemos que están entre nosotros, entre los que venimos sufriendo sus desmanes..: no podían venir de quien no las necesita!.

Unidos, no sólo vamos a dar vuelta a la tortilla, sino que vamos a cambiar la sartén y el fuego. Seremos nosotros los que marquemos el tiempo que queremos vivir y cómo lo queremos vivir!.

Este hospital es un hito en nuestra lucha, no vamos a consentir que el Rosell nos sea robado, sería como robarnos el alma, la dignidad..: y llegados a este punto hemos dicho ¡Basta!

Nuestra salud está en juego, nuestros derechos; la justicia, si existe, nos tiene que dar la razón; porque la mentira no puede triunfar más. ¡Arriba ciudadan@s!"

Hospital del Rosell: ¡Basta!

Escrito por Ciudadanos Qué (*). Martes, 17 de junio de 2014

* Integrantes de las personas que llevan cuatro meses acompañados en el aparcamiento del hospital del Rosell